
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

折尾警察署協議会 

 
開催年月日時 

 令和 ２年  ３月  １３日 午後 ４時３０分 から 

 令和 ２年  ３月  １３日 午後 ５時３０分 まで 

 

  

 開 催 場 所          折尾警察署 ４階会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１３名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、生活安全管理官、地域管理官 

刑事管理官、交通管理官、総務課長、警備課長 
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【開会宣言】（総務課長） 

 ただいまから、第１回折尾警察署協議会を開催する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、新型コロナウイルス感染症流行に伴い、協議会の開催を事前検 

 討した結果、マスク着用での開催とした。   

○ 新聞等で御存知と思うが、折尾警察署で不適切事案があった。署長と面 

 談し、住民の皆様からのお叱りを受けていること、しかしながら、着実に  

 業務に邁進しているとの報告を受けた。今後とも管内の安全・安心のため 

 尽力いただきたい。 

○ 私ども協議会委員は、後ほど報告される令和２年折尾警察署運営指針と 

 重点目標をよく理解して、地域と警察の懸け橋になっていけるように、今 

 後も協議会を運営していきたい。 

  

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日は、お忙しい中、委員の方々の出席に感謝申し上げる。 

○ 協議会に先立ち、新委員へ公安委員会からの委嘱状をお渡しした。 
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  これから、宜しくお願いする。 

○ 報道のとおり、当署の若手警察官２名が窃盗事件を起こし、処分を受け 

 辞職した。昨年も同様の事案が有ったにもかかわらず、再度、皆様の期待  

 と信頼を裏切ったことを心からお詫び申しあげる。 

  これまで以上に署員が一丸となり職務に邁進し、地域の皆様の信頼を回 

 復すべく頑張って参る所存ですので、引続き御理解と御協力の程、宜しく 

 お願いする。 

○ それでは、本年１回目の協議会は、今年の仕事の方向性を示す令和２年 

 折尾警察署運営指針と重点目標を報告する。忌憚無き御意見・御要望をい 

 ただきたい。 

 

【新委員挨拶】 

 今年からの新委員挨拶 

 

【転入幹部挨拶】 

 令和２年春季人事異動で着任した警察署幹部の挨拶 

 

【報告事項等】 

１ 福岡県警察署協議会会長連絡会議の報告について 

 ⑴ 公安委員会委員長挨拶 

 ⑵ 警察本部長挨拶 

 ⑶ 警部部長報告 

   令和元年中の治安概要及び令和２年福岡県警察運営指針等について 

 ⑷ 生活安全部長報告 

   事業者等の特性を活かした防犯活動の推進について 

 ⑸ 警察署協議会活動報告 

  ア 南警察署協議会 
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   イ 若松警察署協議会 

  ウ 嘉麻警察署協議会 

 

２ 令和２年折尾警察署運営指針と重点目標について 

  ⑴ 運営指針 

   地域住民の安全・安心の確保 

 ⑵ 重点目標 

  ア 暴力団の壊滅 

  イ 飲酒運転の撲滅 

  ウ 性犯罪の抑止 

  エ 総合的な高齢者対策の推進 

  オ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

 

【質疑応答等】 

 委員から「交番連絡協議会の開催回数が減ると聞いたが、本当なのかということと、

地域で先々月交通取締りをしてもらった、運転手の遵守意識を高めるために継続して

取締りをしてほしい。」旨の質疑があり、地域管理官から「交番連絡協議会は本年か

ら、年４回を年２回の定期会議を実施することに変更になった。しかしながら、管内

で事案が多発する等、必要となれば臨時会議の開催をしていくこととしている。」交

通管理官から「交通指導取締りについては、地域住民から速度取締まりや歩行者妨害

取締まり、時間帯歩行者用道路の取締まり等多数取締り要望を受けている。担当係で

取締り計画を立てて、順次進めているところである。」旨の回答があった。 

 

【意見・要望等】 

 会長から「協議会委員の方々に犯罪被害者支援に関し、お願いがある。警察が行う

犯罪被害者支援のほかに、公安委員会指定団体である「公益社団法人 福岡県犯罪被

害者支援センター」による犯罪被害者支援が行われている。その犯罪被害者支援セン

ターの活動費を支援するために「支援型自動販売機」を事業所等への設置を検討願い

たい。詳細は事務局へ連絡願う。」旨の依頼があった。 
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  委員から「折尾警察署の芦屋基地での非行少年の立ち直り支援活動の新聞記事を見

て、とても良い取組であり、住民として心強く思う。」旨の意見があった。 

 地域管理官から「産医大前交番の開所については、無事建て替えを終え３月１５日

から業務開始の予定である。地域住民へは、交番だよりや県警のホームページで周知

する予定である。落成式は、新型コロナウイルス感染症予防のため行わないこととし

たので了承を願う。」との報告があった。 

  

【閉会】（総務課長） 

 以上で、第１回折尾警察署協議会を閉会する。   
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